



Fachada de la Facultad de Económicas de la Universidad de Alicante.

# La UA logra fondos para contratar a dos investigadores que realicen estudios macroeconómicos

► Con las nuevas admisiones, ya son 8 las ayudas conseguidas y 11 las personas contratadas desde 2022

**J.A.MARTÍNEZ**

■ La Universidad de Alicante ha conseguido financiación para la contratación de dos nuevos investigadores que participen en la elaboración de estudios macroeconómicos. La Generalitat Valenciana, a través del Programa Investigo, ha otorgado financiación al departamento de Fundamentos de Análisis Económico (FAE) de la Universidad de Alicante para la contratación de dos jóvenes investigadores con el fin de que desarrollen sus habilidades científicas en diversos trabajos en los que se aplica la «Ciencia de datos al análisis de las políticas macroeconómicas». Con una duración de dos años, las ayudas del Programa Investigo subvencionan la contratación de jóvenes en calidad de personal tecnólogo o investigador, para el desarrollo y ejecución de iniciativas de investigación e innovación.

Desde la creación de este programa en 2022, la Universidad de Alicante ha conseguido un total de 8 ayudas de este Programa que puso en marcha la anterior conselleria con competencias en universidades. Tal y como explica el vicerrector de Investigación, Juan Mora, «la cuantía total que recibida por la UA dentro de este programa asciende a 800.000 euros, lo que nos ha permitido contratar a 11 personas en diferentes departamentos». Seis de los contratos se han realizado en los departamentos de Química Analítica, Nutrición y Bromatología; Química

Física y Química Inorgánica de la Facultad de Ciencias; otros dos, en los departamentos de Teoría de la Señal y Lenguajes y Sistemas Informáticos, de la Escuela Politécnica Superior; uno, destinado al Servicio de Gestión de la Investigación y los dos de la convocatoria actual, del FAE de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales.

El coordinador de este proyecto en el FAE, el catedrático Iván Payá Sastre, declaró que «estamos muy contentos de haber sido seleccionados para el Programa Investigo» en la última convocatoria. Sastre explica que los jóvenes contratados «trabajarán en proyectos donde utilizarán herramientas de análisis cuantitativo que están a la vanguardia de la investigación como, por ejemplo, el manejo de datos geolocalizados, el análisis de texto y voz de medios de comunicación usando Inteligencia Artificial, el desarrollo de páginas web interactivas y la estimación y simulación de modelos económicos».

Para el catedrático del Departamento, «estas técnicas son posteriormente aplicadas al análisis de políticas económicas como la inversión pública en infraestructuras, la política monetaria, así como el seguimiento y análisis de mercados como el de la vivienda».

Además, Payá también ha señalado que «durante dos años, estos dos jóvenes contratados van a ampliar su formación con cursos de nuestro Máster en Economía Cuantitativa, otros cursos especializados en Análisis de Texto con IA y visitas a otros departamentos y centros de investigación de economía de Europa y EE. UU. con los que nuestro departamento colabora».